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Lisboa, 17 de novembro 2023.                                                                           A Direcção 

 

Regulamento de Carreiras 
 

Realizou-se hoje uma nova reunião sobre o regulamento de carreiras, o representante do Conselho 
de Administração começou por fazer uma breve nota sobre o actual contexto político e quais serão 
os impactos e/ ou constrangimentos que podem acontecer quando se projectam alterações a médio 
longo prazo. 

 A Fectrans/Strup recordou a empresa de 4 temas que ainda não foram tratados e que remontam ao 
protocolo de entendimento para a assinatura do Acordo de Empresa 2023, são eles: 

Ø Recrutamento de novos trabalhadores e conclusão dos cursos que estão a decorrer; 
Ø Calendarização das reuniões sobre a redução do horário de trabalho a aplicar a 1 de outubro 
de 2024 e reuniões técnicas sobre o absentismo; 
Ø Saber qual o resultado da reunião da JMJ e a reposição dos valores devidos aos 
trabalhadores; 
Ø Saber de que forma foi colocado no P.A.O de 2024 o pagamento das variáveis. 

Sobre o tema principal da reunião é entendimento da FECTRANS que a empresa continua a não 
querer discutir as propostas apresentadas pelas várias organizações sindicais, mantendo apenas em 
cima da mesa a sua proposta. Reiteramos que não concordamos com o objectivo claro do C.A. em 
apresentar uma nova forma organizacional do ML  querendo reequacionar novas funções, discutir 
produtividade e até promover a redução de trabalhadores ao envés de querer actualizar o 
regulamento de carreiras em vigor até 2028.  

O V.C.A., quanto aos pontos prévios colocados pela FECTRANS/STRUP transmitiu o seguinte: 

Ø Na próxima semana vai decorrer a próxima fase para o concurso de encarregados de tracção, 
quanto ao recrutamento de novos trabalhadores o plano de recutamento tem estado a evoluir como 
programado contudo exitiram algumas limitações dado o modelo organizacional que a empresa tem 
vindo a apresentar, contudo durante a próxima semana irá ser aprovado pelo C.A um novo 
recutamento de trabalhadores. 
Ø Vão apresentar um calendário de reuniões para as questões que ficaram em aberto; 
Ø Ainda está em análise, não existindo ainda uma conclusão sobre o tema; 
Ø Foi inscrito no P.A.O 2024, a dotação para o pagamento das variáveis de 2023 em 2024, 
contudo entende que dadas a algumas decisões judiciais que se encontram em recurso no Tribunal 
da Relação de Lisboa, pode ser mais difícil a tutela aceitar  já este pagamento. 

A FECTRANS/STRUP concluiu a sua intervenção na reunião dizendo que  a empresa não 

está disponível para negociar o regulamento de carreiras querendo apenas uma alteração 

organizacional da empresa não dignificando os trabalhadores e as carreiras. 

 

A próxima reunião ficou agendada para o dia 29 pelas 10h da manhã. 

 
Mantém-te informado…. 

Sindicaliza-te no STRUP…. 
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